

Presidente de Bolivia lamenta bloqueo a canciller en puerto chileno de Arica



La Paz, 18 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, lamentó el bloqueo por algunas autoridades chilenas al canciller David Choquehuanca para entrar en el puerto de Arica, donde iba a inspeccionar las denuncias de abusos contra transportistas bolivianos.

"Quiero decir a las autoridades chilenas, no hay que tenerle miedo a la verdad", afirmó Morales en conferencia de prensa desde el departamento de Pando.

El primer mandatario recordó que Chile y Bolivia son dos países vecinos y, si hay problemas, hay que trabajar de manera conjunta para superarlos.

"¿Por qué no bloquean a las Fuerzas Armadas de Estados Unidos? ¿Cómo puede haber ejercicios combinados de paz con Estados Unidos cuando son expertos en invadir, dominar y saquear los recursos humanos en todo el mundo?", se preguntó Morales.

El ministro boliviano de Relaciones Exteriores llegó a Chile, junto a una comitiva de 60 personas, para

verificar las denuncias de atropellos y discriminación contra transportistas de ese país dedicados al comercio internacional.

De acuerdo con Morales, la visita ya dio los primeros resultados, entre ellos el mal estado de los caminos, lo cual implica recorrer en ocho horas distancias que apenas llevarían dos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100263-presidente-de-bolivia-lamenta-bloqueo-a-canciller-en-puerto-chileno-de-arica>



Radio Habana Cuba